
  

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 ミソ端会議開催 今後の方向性を話し合い  

２月１５日『やはぎかん』にて矢作東学区福祉委員会の今後の方向を話し合う「ミソ端会議」が

開催されました。 
岡崎市社会福祉協議会総務課の足立副主任、栗山さん、岡崎市福祉部福祉相談課の酒井さんの主

導のもと、矢作東福祉委員会の三浦委員長をはじめ役員・各部長及び各総代など２０名ほどが３グ

ループに分かれて、現状について話し合いました。そして意見を集約して用紙に書き込み、グルー

プ毎に発表をして参加者全員の意思統一を図りました。 

次に今後の地域の福祉の在り方や方向性をデスカッションして意見を集約し、グループ毎に発表

して全体の取りまとめを行い、今後の活動の指針を共有する機会となりました。（文 ５区 生駒） 

                                               

矢作東小児童と高齢者の交流会 
 
 １月２４日矢作東小学校体育館にて、１年生児童と高齢者の交流会が開催されました。 

児童と直接交流することで、彼らの純粋さや好奇心、活気を感じることが出来ました。又、彼ら

の笑顔や元気な声は私たちの心を明るくしてくれました。       

交流会ではいろんな遊びを通じて日常の忙しさやストレスからも解放され心の豊かさを感じる

事が出来ました。児童との交流会はとても良い経験でした。 

今後もこのような機会を大切にし、子供たちとの関わりを深めていければと思います。 

 （北本郷町総代 豊川） 
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 いきいきクラブ活動  12 月度     

 

 第一部は、宮島淑子さんご指導の健康体操で、楽しく体を動かして汗を流しました。グーチョキ指体操、

手足やかかと・腿の体操などを体験しました。ジングルベルの音楽に合わせたリズミカルな体操は大好評で

した。    

第二部は、天野八重さんを講師に、「オカリナ演奏」を楽しみました。土が奏でる音色は、独特の味わい

があります。曲目は、「野に咲く花のように」「サンタが街にやってくる」「いい日旅立ち」「見上げてごらん夜の

星を」「明日がある」など、懐かしい曲ばかりでした。 

演奏を鑑賞した後は、「オカリナ演奏」に合わせて。「たき火」「冬の星座」「スキー」や「高校三年生」「学

生時代」等の曲を合唱しました。参加者みんなが、若き青春時代を思い起こしながら、オカリナを楽しみ、笑

顔で和やかな時間を過ごしました。 （文 ３区 伊與田 ） 

  

 
  

 

 

 

 

 

 

                                    

 いきいきクラブ活動    １月度       
 令和 6 年の年明け、第一回のいききクラブが開催されました。冒頭、三浦委員長から「寒いというより冷た

い日ですが、体調に留意して体操を楽しんでください」との挨拶がありました。 

今回は 40名弱の参加者でした。年 1 回の「ず～と健康体操」

の日で、水分補給や休憩をこまめにとりながらの半日でした。 

タオルを使った簡単にできる体操もありましたが、今回の最大

イベントは、なんと言っても『リズム体操』手足・腕など身体全体

の運動です。氷川きよし「勝負の花道」の BGM をバックに「よい

しょ!」「はっ!」の決めポーズも皆さんしっかりと完成!アンコール

（いくぶん強制?）の声もあり、楽しい楽しい半日でした。  

              

第３回 友愛訪問  矢作４区編 いつまでもお元気で  
矢作町四区には、５５世帯・６６名の対象者がい  

らっしゃいます。 
民生委員含め５チーム１０名で２月５日（月）から 

１０日（土）の間で、あらかじめ訪問日時をお知らせし 

お互いの都合が合う日に実施しました。 

 

 この時期、寒暖差の激しい日々が続くことから 

日頃の運動を含めた体調管理を心配していまし 

たが皆さんお元気でお過ごしの様子でした。 

 立春を過ぎたとはいえ「早い春の訪れ」が待ち遠しい友愛訪問でした。 （文 ４区 松浦 ） 
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 いきいきクラブ活動   ２月度  どすこい どすこい      

  第一部は、岡崎市健康体操連盟の宮島淑子さんを講師に、恒例の「いきいき体操」で明るく楽しく体を

動かし汗を流しました。みんなで合唱しながら、これまでよりも大きな動きを交え、冬場の体力作りに生きる体

操を体験しました。 

第二部は、三河相撲甚句会の皆様をお迎えし、相撲甚句の楽しさを味わいました。 

相撲甚句は相撲観戦に来た客を飽きさせないよう、世相や笑い話などを題材に、甚句を聞かせて楽しま

せて来たそうです。        
後半では、「どすこい どすこい」の掛け声に合わせ、いくつかの甚句を一緒に詠いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

題目は、「岡崎自慢」「鶴と亀」「両国哀歌」「嫁に行く日に」「十八歳と八十一歳」など、親しみやすく共感を

呼ぶ内容のものばかりでした。相撲好きな方は、年齢を問わずにとても多いそうです。 新たな楽しみ方が増

えた思いがしました。           （文 ３区 伊與田 ）   

  

 

 子ども食堂「友遊夕の You」の支援に感謝！ 
 

早いもので、子ども食堂「友遊夕の You」は昨年１２月で満３周年を迎える事が出来ました。 

地域の皆様方に温かく支援して頂き、子ども食堂「友遊夕の You」実行委員会一同、感謝申し上げ

ます。地域の皆様方だけでは無く、市内外の多くの支援者の皆様よりご支援を受けて子ども食堂

「友遊夕の You」が存在しています。 

昨年は、岡崎市社会福祉協議会の推薦を受けて、第７１回愛知県社会福祉大会で愛知県社会福祉

協議会会長賞を受賞しました。 

現在は会場の西部地域交流センターやはぎかんの第三活動室の利用率も１００％に近い盛況ぶ

りの為、受け付け制限を実施している中で、子ども食堂「友遊夕の You」活動を行って来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちは矢作地区４学区（北野を除く）城南学区から参加しています。 

ボランティア活動者は矢作地区４学区（南を除く）、六名学区、井田学区、梅園学区、城南学区

と広範囲から参加して頂いております。 

活動の内容は、食事提供及びフードパントリー（食材支援品）配布です。（テイクアウトは実施

しておりません） 
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 矢東ファミリーバドミントン大会 
 

１月 28 日（日）矢作東小学校体育館にて「第 2 回 矢作東学区親睦ファミリーバドミントン大

会（各町区対抗）」が開催されました。今年は暖冬といわれますが、当日は朝からの冷え込みが厳

しい中、体育館に７チーム 70 名の参加者が集まり、すばらしい熱戦を繰り拡げました。 

またコロナとインフルエンザの感染対策を十分配慮しながら開催することで、参加者も気持ちよ

くプレーできたと思います。 

1 チームは 3 名で 1 セット目は小学生を含むファミリーの部、2 セット目は中学生以上の一般の

部としてみなさんが参加でき、より親睦が深まるように開催しました。 

昨年に続き 2 回目となり皆さんも日々の練習の成果を発揮することで、長くラリーをするチーム

も多くあり、大きな歓声を上げていました。             （文 １区 谷口 ） 

成績  優勝 二区（全勝）   準優勝 五区、  3位  三区                                                                                                                                                                         

          

矢東ＣＳＡ餅つき大会 
 １２月２４日（日）矢作神社境内にて、矢東ＣＳＡ主催で矢作東学区の子どもたちや父母が大勢

集い、盛大に餅つき大会が開催されました。 

 開会のセレモニーには愛知県議の中根義高氏，新海正春氏，内田康宏前岡崎市長などの来賓の 

ご挨拶があり、華々しいスタートでした。延べ４００名を超える父母・子供達で賑やかな境内には、

屋台やキッチンカーが１０台ほど並び盛り上げていました。 

 来賓や子供達で搗いた餅は神社への奉納品として寄進し、来場の子どもたちにはお菓子の配布や

ゲームコーナーでの愉しいひと時を過ごすことのできた１日でした。  （文 ５区 生駒 ） 
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